

La importancia de Jesús

Hoy vamos a hablar de Jesús. El hombre y el Dios. Y de su importancia en el plan divino.

Jesús fue anunciado desde el principio de los tiempos. Ya en el Génesis se habla de él. Vamos al pasaje donde Adán y Eva han desobedecido a Dios, lo que se conoce como el primer pecado o pecado original.

Genesis 3: 9-15

⁹ Mas Jehová Dios llamó al hombre, y le dijo: ¿Dónde estás tú?

¹⁰ Y él respondió: Oí tu voz en el huerto, y tuve miedo, porque estaba desnudo; y me escondí.

¹¹ Y Dios le dijo: ¿Quién te enseñó que estabas desnudo? ¿Has comido del árbol de que yo te mandé no comeses?

¹² Y el hombre respondió: La mujer que me diste por compañera me dio del árbol, y yo comí.

¹³ Entonces Jehová Dios dijo a la mujer: ¿Qué es lo que has hecho? Y dijo la mujer: La serpiente me engaño, y comí.

¹⁴ Y Jehová Dios dijo a la serpiente: Por cuanto esto hiciste, maldita serás entre todas las bestias y entre todos los animales del campo; sobre tu pecho andarás, y polvo comerás todos los días de tu vida.

¹⁵ **Y pondré enemistad entre ti y la mujer, y entre tu simiente y la simiente suya; ésta te herirá en la cabeza, y tú le herirás en el calcaño.**

La enemistad entre la serpiente y la mujer. Entre su simiente y a la de esta. Entre el hijo de la mujer y el hijo de la serpiente.

Ya se está anunciando que habrá una batalla entre el bien y el mal (una enemistad), y que será el hijo de una mujer el que herirá a la serpiente que representa el mal, el diablo.

Mas adelante Jesús vuelve a ser anunciado en multitud de ocasiones. Vamos a ver las que considero mas claras o evidentes pero no son las únicas. Os invito a leer la biblia y a descubrir las otras.

Isaias 7:14-16

¹⁴ Por tanto, el Señor mismo os dará señal: He aquí que la virgen concebirá, y dará a luz un hijo, y llamará su nombre Emanuel.^[b]

¹⁵ Comerá mantequilla y miel, hasta que sepa desechar lo malo y escoger lo bueno.

¹⁶ Porque antes que el niño sepa desechar lo malo y escoger lo bueno, la tierra de los dos reyes que tú temes será abandonada.

Aquí tenemos el anuncio del nacimiento de Jesús. Una virgen concebirá y dará a luz un niño y se llamará Emanuel, esto es Dios entre nosotros. Como vemos ya se intuye la naturaleza divina del nacimiento de Jesús y su ascendencia divina.

También el profeta Daniel habla de Él en las revelaciones proféticas que tiene.

Daniel 9:20-26

²⁰ Aún estaba hablando y orando, y confesando mi pecado y el pecado de mi pueblo Israel, y derramaba mi ruego delante de Jehová mi Dios por el monte santo de mi Dios;

²¹ aún estaba hablando en oración, cuando el varón Gabriel, a quien había visto en la visión al principio, volando con presteza, vino a mí como a la hora del sacrificio de la tarde.

²² Y me hizo entender, y habló conmigo, diciendo: Daniel, ahora he salido para darte sabiduría y entendimiento.

²³ Al principio de tus ruegos fue dada la orden, y yo he venido para enseñártela, porque tú eres muy amado. Entiende, pues, la orden, y entiende la visión.

²⁴ Setenta semanas están determinadas sobre tu pueblo y sobre tu santa ciudad, para terminar la prevaricación, y poner fin al pecado, y expiar la iniquidad, para traer la justicia perdurable, y sellar la visión y la profecía, y ungir al Santo de los santos.

²⁵ Sabe, pues, y entiende, que desde la salida de la orden para restaurar y edificar a Jerusalén [hasta el Mesías Príncipe](#), habrá siete semanas, y sesenta y dos semanas; se volverá a edificar la plaza y el muro en tiempos angustiosos.

²⁶ Y después de las sesenta y dos semanas [se quitará la vida al Mesías](#), mas no por sí; y el pueblo de un príncipe que ha de venir destruirá la ciudad y el santuario; y su fin será con inundación, y hasta el fin de la guerra durarán las devastaciones.

Ya el profeta Daniel anuncia la venida del Mesías. Un príncipe que vendrá con una misión que aquí no menciona. Pero si menciona su muerte por asesinato.

¿Qué significa Mesías?

Me ha gustado mucho como lo define la Wikipedia.

El término «Mesías» proviene del hebreo משִׁיחָ (mashíah, 'ungido'), de la raíz verbal משְׁחַת (mašáh 'ungir') y se refería a un esperado rey, del linaje de David, que liberaría a los judíos de la servidumbre extranjera y restablecería la edad dorada de Israel. Se le denominaba así ya que era costumbre ungir en aceites a los reyes cuando se los proclamaba. El término equivalente en griego es χριστός (khristós 'ungido'), derivado de χρίσμα (khrísma 'unción')

El Ungido.

Vamos a ver que tiene de especial el Ungido.

Salmo 2

- ¹ ¿Por qué se amotinan las gentes,
Y los pueblos piensan cosas vanas?
- ² Se levantarán los reyes de la tierra,
Y príncipes consultarán unidos
Contra Jehová y contra su ungido, diciendo:
- ³ Rompamos sus ligaduras,
Y echemos de nosotros sus cuerdas.
- ⁴ El que mora en los cielos se reirá;
El Señor se burlará de ellos.
- ⁵ Luego hablará a ellos en su furor,
Y los turbará con su ira.
- ⁶ Pero yo he puesto mi rey
Sobre Sion, mi santo monte.
- ⁷ Yo publicaré el decreto;
Jehová me ha dicho: *Mi hijo eres tú*;
Yo te engendré hoy.
- ⁸ Pídeme, y *te daré por herencia las naciones*,
Y como posesión tuya los confines de la tierra.
- ⁹ Los quebrantarás con vara de hierro;
Como vasija de alfarero los desmenuzarás.
- ¹⁰ Ahora, pues, oh reyes, sed prudentes;
Admitid amonestación, jueces de la tierra.
- ¹¹ Servid a Jehová con temor,
Y alegraos con temblor.
- ¹² *Honrad al Hijo*, para que no se enoje, y perezcais en el camino;
Pues se inflama de pronto su ira.
Bienaventurados todos los que en él confían.

Ya en tiempos de David se anuncia la venida del Ungido que será el Hijo.

¿Y cual era su misión? Nos la explican Lucas e Isaías.

Lucas 4:6-21

- ⁶ Vino a Nazaret, donde se había criado; y en el día de reposo^[a] entró en la sinagoga, conforme a su costumbre, y se levantó a leer.
- ¹⁷ Y se le dio el libro del profeta Isaías; y habiendo abierto el libro, halló el lugar donde estaba escrito:
- ¹⁸ El Espíritu del Señor está sobre mí,
Por cuanto me ha ungido para dar buenas nuevas a los pobres;
Me ha enviado a sanar a los quebrantados de corazón;

A pregonar libertad a los cautivos,
Y vista a los ciegos;
A poner en libertad a los oprimidos;
¹⁹ A predicar el año agradable del Señor. m

²⁰ Y enrollando el libro, lo dio al ministro, y se sentó; y los ojos de todos en la sinagoga estaban fijos en él.

²¹ Y comenzó a decirles: Hoy se ha cumplido esta Escritura delante de vosotros.

Me encanta imaginarme este pasaje y ver la cara de los que estaban ahí viendo una profecía cumplirse delante de sus ojos y entender delante de quien estaban. Uau!!!!

Isaias lo explica con mas detalle.

Isaias 42:1-9

¹ He aquí mi siervo, yo le sostendré; mi escogido, en quien mi alma tiene contentamiento; **he puesto sobre él mi Espíritu; él traerá justicia a las naciones.**

² No gritará, ni alzará su voz, ni la hará oír en las calles.

³ No quebrará la caña cascada, ni apagará el pábilo que humeare; **por medio de la verdad traerá justicia.**

⁴ No se cansará ni desmayará, hasta que establezca en la tierra justicia; y las costas esperarán su ley.

⁵ Así dice Jehová Dios, Creador de los cielos, y el que los despliega; el que extiende la tierra y sus productos; el que da aliento al pueblo que mora sobre ella, y espíritu a los que por ella andan:

⁶ Yo Jehová te he llamado en justicia, y te sostendré por la mano; te guardaré y **te pondré por pacto al pueblo, por luz de las naciones,**

⁷ para que abras los ojos de los ciegos, para que saques de la cárcel a los presos, y de casas de prisión a los que moran en tinieblas.

⁸ Yo Jehová; este es mi nombre; y a otro no daré mi gloria, ni mi alabanza a esculturas.

⁹ He aquí **se cumplieron las cosas primeras, y yo anuncio cosas nuevas;** antes que salgan a luz, yo os las haré notorias.

Este para mi son los versículos que mejor definen la misión que tenía Jesús en la tierra cuando nació.

- Llevará el Espíritu de Dios

Lucas 3:21-22

²¹ Aconteció que cuando todo el pueblo se bautizaba, también Jesús fue bautizado; y orando, el cielo se abrió,

²²y [descendió el Espíritu Santo](#) sobre él en forma corporal, como paloma, y vino una voz del cielo que decía: Tú eres mi Hijo amado; en ti tengo complacencia.

- Traerá justicia a las naciones
Anuncio del evangelio a los gentiles.

Lucas 24:36-48

³⁶ Mientras ellos aún hablaban de estas cosas, Jesús se puso en medio de ellos, y les dijo: Paz a vosotros.
³⁷ Entonces, espantados y atemorizados, pensaban que veían espíritu.
³⁸ Pero él les dijo: ¿Por qué estáis turbados, y vienen a vuestra corazón estos pensamientos?
³⁹ Mirad mis manos y mis pies, que yo mismo soy; palpad, y ved; porque un espíritu no tiene carne ni huesos, como veis que yo tengo.
⁴⁰ Y diciendo esto, les mostró las manos y los pies.
⁴¹ Y como todavía ellos, de gozo, no lo creían, y estaban maravillados, les dijo: ¿Tenéis aquí algo de comer?
⁴² Entonces le dieron parte de un pez asado, y un panal de miel.
⁴³ Y él lo tomó, y comió delante de ellos.
⁴⁴ Y les dijo: Estas son las palabras que os hablé, estando aún con vosotros: que era necesario que se cumpliese todo lo que está escrito de mí en la ley de Moisés, en los profetas y en los salmos.
⁴⁵ Entonces les abrió el entendimiento, para que comprendiesen las Escrituras;
⁴⁶ y les dijo: Así está escrito, y así fue necesario que el Cristo padeciese, y resucitase de los muertos al tercer día;
⁴⁷ y [que se predique en su nombre el arrepentimiento y el perdón de pecados en todas las naciones, comenzando desde Jerusalén.](#)
⁴⁸ Y vosotros sois testigos de estas cosas.

- Abrirá los ojos a los ciegos

Mateo 9:27-31

²⁷ Pasando Jesús de allí, le siguieron dos ciegos, dando voces y diciendo: !!Ten misericordia de nosotros, Hijo de David!
²⁸ Y llegado a la casa, vinieron a él los ciegos; y Jesús les dijo: ¿Creéis que puedo hacer esto? Ellos dijeron: Sí, Señor.
²⁹ Entonces les tocó los ojos, diciendo: Conforme a vuestra fe os sea hecho.
³⁰ Y los ojos de ellos fueron abiertos. Y Jesús les encargó rigurosamente, diciendo: Mirad que nadie lo sepa.
³¹ Pero salidos ellos, divulgaron la fama de él por toda aquella tierra.

Y no solo ciegos físicos sino también espirituales.

Mateo 9:9-13

⁹ Pasando Jesús de allí, vio a un hombre llamado Mateo, que estaba sentado al banco de los tributos públicos, y le dijo: Sígueme. Y se levantó y le siguió.

¹⁰ Y aconteció que estando él sentado a la mesa en la casa, he aquí que muchos publicanos y pecadores, que habían venido, se sentaron juntamente a la mesa con Jesús y sus discípulos.

¹¹ Cuando vieron esto los fariseos, dijeron a los discípulos: ¿Por qué come vuestro Maestro con los publicanos y pecadores?

¹² Al oír esto Jesús, les dijo: Los sanos no tienen necesidad de médico, sino los enfermos.

¹³ Id, pues, y aprended lo que significa: Misericordia quiero, y no sacrificio. Porque no he venido a llamar a justos, sino a pecadores, al arrepentimiento.

- Liberar a presos de casas de prisión que moran en tinieblas

Lucas 4:31-37

³¹ Descendió Jesús a Capernaum, ciudad de Galilea; y les enseñaba en los días de reposo.^[b]

³² Y se admiraban de su doctrina, porque su palabra era con autoridad.

³³ Estaba en la sinagoga un hombre que tenía un espíritu de demonio inmundo, el cual exclamó a gran voz,

³⁴ diciendo: Déjanos; ¿qué tienes con nosotros, Jesús nazareno? ¿Has venido para destruirnos? Yo te conozco quién eres, el Santo de Dios.

³⁵ Y Jesús le reprendió, diciendo: Cállate, y sal de él. Entonces el demonio, derribándole en medio de ellos, salió de él, y no le hizo daño alguno.

³⁶ Y estaban todos maravillados, y hablaban unos a otros, diciendo: ¿Qué palabra es esta, que con autoridad y poder manda a los espíritus inmundos, y salen?

³⁷ Y su fama se difundía por todos los lugares de los contornos.

Lucas 4:40-41

⁴⁰ Al ponerse el sol, todos los que tenían enfermos de diversas enfermedades los traían a él; y él, poniendo las manos sobre cada uno de ellos, los sanaba.

⁴¹ También salían demonios de muchos, dando voces y diciendo: Tú eres el Hijo de Dios. Pero él los reprendía y no les dejaba hablar, porque sabían que él era el Cristo.

- Por medio de la verdad

Juan 14:1-7

¹ No se turbe vuestro corazón; creéis en Dios, creed también en mí.

² En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para vosotros.

³ Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis.

⁴ Y sabéis a dónde voy, y sabéis el camino.

⁵ Le dijo Tomás: Señor, no sabemos a dónde vas; ¿cómo, pues, podemos saber el camino?

⁶ Jesús le dijo: **Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí.**

⁷ Si me conocieseis, también a mi Padre conoceríais; y desde ahora le conocéis, y le habéis visto.

¿Y cual es la verdad?

Mateo 22:36-40

³⁶ Maestro, ¿cuál es el gran mandamiento en la ley?

³⁷ Jesús le dijo: Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente.

³⁸ Este es el primero y grande mandamiento.

³⁹ Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo.

⁴⁰ De estos dos mandamientos depende toda la ley y los profetas.

Amaras a Dios sobre todas las cosas y a tu prójimo como a ti mismo. O a tu hijo. O a tu hermano. O a tu mujer. O a Lo que mas quieras.

- Será pacto al pueblo

Lucas 22:7-20

⁷ Llegó el día de los panes sin levadura, en el cual era necesario **sacrificar el cordero de la pascua.**

⁸ Y Jesús envió a Pedro y a Juan, diciendo: Id, preparadnos la pascua para que la comamos.

⁹ Ellos le dijeron: ¿Dónde quieres que la preparemos?

¹⁰ Él les dijo: He aquí, al entrar en la ciudad os saldrá al encuentro un hombre que lleva un cántaro de agua; seguidle hasta la casa donde entrare,

¹¹ y decid al padre de familia de esa casa: El Maestro te dice: ¿Dónde está el aposento donde he de comer la pascua con mis discípulos?

¹² Entonces él os mostrará un gran aposento alto ya dispuesto; preparad allí.

¹³ Fueron, pues, y hallaron como les había dicho; y prepararon la pascua.

¹⁴ Cuando era la hora, se sentó a la mesa, y con él los apóstoles.

¹⁵ Y les dijo: !!Cuánto he deseado comer con vosotros esta pascua antes que padezca!

¹⁶ Porque os digo que no la comeré más, hasta que se cumpla en el reino de Dios.

¹⁷ Y habiendo tomado la copa, dio gracias, y dijo: Tomad esto, y repartidlo entre vosotros;

¹⁸ porque os digo que no beberé más del fruto de la vid, hasta que el reino de Dios venga.

¹⁹ Y tomó el pan y dio gracias, y lo partió y les dio, diciendo: Esto es **mi cuerpo, que por vosotros es dado**; haced esto en memoria de mí.

²⁰ De igual manera, después que hubo cenado, tomó la copa, diciendo: **Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre, que por vosotros se derrama.**

Yo anuncio cosas nuevas ¿no os suena? Ya lo anunciaba Isaias que esto ocurriría. El nuevo pacto. Que se establece para ampliar los términos del anterior que se hizo en Egipto en la fiesta de la pascua con los corderos. Pero mejor que nos lo explique el evangelista de Hechos.

Hechos 9

Ahora bien, aun el primer pacto tenía ordenanzas de culto y un santuario terrenal.

² Porque el tabernáculo estaba dispuesto así: en la primera parte, llamada el Lugar Santo, estaban el candelabro, la mesa y los panes de la proposición.

³ Tras el segundo velo estaba la parte del tabernáculo llamada el Lugar Santísimo,

⁴ el cual tenía un incensario de oro y el arca del pacto cubierta de oro por todas partes, en la que estaba una urna de oro que contenía el maná, la vara de Aarón que reverdeció, y las tablas del pacto;

⁵ y sobre ella los querubines de gloria que cubrían el propiciatorio; de las cuales cosas no se puede ahora hablar en detalle.

⁶ Y así dispuestas estas cosas, en la primera parte del tabernáculo entran los sacerdotes continuamente para cumplir los oficios del culto;

⁷ pero en la segunda parte, sólo el sumo sacerdote una vez al año, no sin sangre, la cual ofrece por sí mismo y por los pecados de ignorancia del pueblo;

⁸ dando el Espíritu Santo a entender con esto que aún no se había manifestado el camino al Lugar Santísimo, entre tanto que la primera parte del tabernáculo estuviese en pie.

⁹ Lo cual es símbolo para el tiempo presente, según el cual se presentan ofrendas y sacrificios que no pueden hacer perfecto, en cuanto a la conciencia, al que practica ese culto,

¹⁰ ya que consiste sólo de comidas y bebidas, de diversas abluciones, y ordenanzas acerca de la carne, impuestas hasta el tiempo de reformar las cosas.

¹¹ Pero estando ya presente Cristo, sumo sacerdote de los bienes venideros, por el más amplio y más perfecto tabernáculo, no hecho de manos, es decir, no de esta creación,

¹² y no por sangre de machos cabríos ni de becerros, sino por su propia sangre, entró una vez para siempre en el Lugar Santísimo, habiendo obtenido eterna redención.

¹³ Porque si la sangre de los toros y de los machos cabríos, y las cenizas de la becerra rociadas a los inmundos, santifican para la purificación de la carne,

¹⁴ ¿cuánto más la sangre de Cristo, el cual mediante el Espíritu eterno se ofreció a sí mismo sin mancha a Dios, limpiará vuestras conciencias de obras muertas para que sirváis al Dios vivo?

¹⁵ Así que, por eso es mediador de un nuevo pacto,^[a] para que interviniendo muerte para la remisión de las transgresiones que había bajo el primer pacto, los llamados reciban la promesa de la herencia eterna.

¹⁶ Porque donde hay testamento,^[b] es necesario que intervenga muerte del testador.

¹⁷ Porque el testamento con la muerte se confirma; pues no es válido entre tanto que el testador vive.

¹⁸ De donde ni aun el primer pacto fue instituido sin sangre.

¹⁹ Porque habiendo anunciado Moisés todos los mandamientos de la ley a todo el pueblo, tomó la sangre de los becerros y de los machos cabríos, con agua, lana escarlata e hisopo, y roció el mismo libro y también a todo el pueblo,

²⁰ diciendo: Esta es la sangre del pacto que Dios os ha mandado.

²¹ Y además de esto, roció también con la sangre el tabernáculo y todos los vasos del ministerio.

²² Y casi todo es purificado, según la ley, con sangre; y sin derramamiento de sangre no se hace remisión.

²³ Fue, pues, necesario que las figuras de las cosas celestiales fuesen purificadas así; pero las cosas celestiales mismas, con mejores sacrificios que estos.

²⁴ Porque no entró Cristo en el santuario hecho de mano, figura del verdadero, sino en el cielo mismo para presentarse ahora por nosotros ante Dios;

²⁵ y no para ofrecerse muchas veces, como entra el sumo sacerdote en el Lugar Santísimo cada año con sangre ajena.

²⁶ De otra manera le hubiera sido necesario padecer muchas veces desde el principio del mundo; pero ahora, en la consumación de los siglos, se presentó una vez para siempre por el sacrificio de sí mismo para quitar de en medio el pecado.

²⁷ Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio,

²⁸ así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los pecados de muchos; y aparecerá por segunda vez, sin relación con el pecado, para salvar a los que le esperan.

En resumen, el antiguo pacto era la ley de Moises. Y se había sellado con la sangre del cordero y de los becerros de entonces. En el nuevo pacto, que se establece con los términos de Jesús en base a la gracia, Jesús mismo se ofrece en sacrificio para sellar el pacto. Para pagar el precio de nuestros pecados. Porque no hay que olvidar que Dios es Justo. Así que cuando tengas ganas de justicia, acuérdate de esto. El murió para que se cumpliera la justicia de todas las injusticias. Y era inocente.

Pore so...

- Este es mi nombre y a otro no daré mi gloria.
Anuncia que será como Él mismo. De hecho esto lo deja todavía mas claro en estos otros versículos.

Isaias 35:4-6

⁴ Decid a los de corazón apocado: Esforzaos, no temáis; he aquí que vuestro Dios viene con retribución, con pago; **Dios mismo vendrá, y os salvará.**

⁵ Entonces los ojos de los ciegos serán abiertos, y los oídos de los sordos se abrirán.

⁶ Entonces el cojo saltará como un ciervo, y cantará la lengua del mudo; porque aguas serán cavadas en el desierto, y torrentes en la soledad.

¿Y se acaba ahí su misión? No. Porque Jesús resucitó. Jesús Vive!. Eso no hay que olvidarlo. Jesús es el que nos juzgará porque solo él es justo. Y afortunadamente es misericordioso. Lo leemos aquí:

Isaias 11: 1-5

Saldrá una vara del tronco de Isaí, y un vástago retoñará de sus raíces.

² Y reposará sobre él el Espíritu de Jehová; espíritu de sabiduría y de inteligencia, espíritu de consejo y de poder, espíritu de conocimiento y de temor de Jehová.

³ Y le hará entender diligente en el temor de Jehová. No juzgará según la vista de sus ojos, ni arguirá por lo que oigan sus oídos;

⁴ sino que juzgará con justicia a los pobres, y arguirá con equidad por los mansos de la tierra; y herirá la tierra con la vara de su boca, y con el espíritu de sus labios matará al impío.

⁵ Y será la justicia cinto de sus lomos, y la fidelidad ceñidor de su cintura.

Jesús es el gran Juez. Nos lo enseña Mateo

Mateo 25: 31-46

³¹ Cuando el Hijo del Hombre venga en su gloria, y todos los santos ángeles con él, entonces se sentará en su trono de gloria,

³² y serán reunidas delante de él todas las naciones; y apartará los unos de los otros, como aparta el pastor las ovejas de los cabritos.

³³ Y pondrá las ovejas a su derecha, y los cabritos a su izquierda.

³⁴ Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo.

³⁵ Porque tuve hambre, y me disteis de comer; tuve sed, y me disteis de beber; fui forastero, y me recogisteis;

³⁶ estuve desnudo, y me cubristeis; enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a mí.

³⁷ Entonces los justos le responderán diciendo: Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, y te sustentamos, o sediento, y te dimos de beber?

³⁸ ¿Y cuándo te vimos forastero, y te recogimos, o desnudo, y te cubrimos?

³⁹ ¿O cuándo te vimos enfermo, o en la cárcel, y vinimos a ti?

⁴⁰ Y respondiendo el Rey, les dirá: De cierto os digo que en cuanto lo hicisteis a uno de estos mis hermanos más pequeños, a mí lo hicisteis.

⁴¹ Entonces dirá también a los de la izquierda: Apartaos de mí, malditos, al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles.

⁴² Porque tuve hambre, y no me disteis de comer; tuve sed, y no me disteis de beber;

⁴³ fui forastero, y no me recogisteis; estuve desnudo, y no me cubristeis; enfermo, y en la cárcel, y no me visitasteis.

⁴⁴ Entonces también ellos le responderán diciendo: Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, sediento, forastero, desnudo, enfermo, o en la cárcel, y no te servimos?

⁴⁵ Entonces les responderá diciendo: De cierto os digo que en cuanto no lo hicisteis a uno de estos más pequeños, tampoco a mí lo hicisteis.

⁴⁶ E irán éstos al castigo eterno, y los justos a la vida eterna.

La gente justa recibira la vida eterna.

Otras referencias al juicio las tenemos aquí:

Rom. 2:7, 10 - Aquellos que perseveran en hacer lo bueno recibirán gloria, honra, inmortalidad, vida eterna y paz.

Mat. 25:46 - Los justos recibirán vida eterna. [Mat. 5:10-12; 1 Ped. 1:3 y Sig.].

1 Tesal. 4:17; 5:9, 10 - Salvados para vivir conjuntamente con Jesús por siempre.

La gente malvada recibira el castigo eterno.

Rom. 2:8-9 - Aquellos que no obedecen a la verdad sino que hacen lo malo recibirán ira, enojo, tribulación y angustia.

Mat. 25:41, 46 - Los malvados deberán ir a la destrucción eterna, al fuego eterno preparado para el Diablo y sus ángeles.

Apoc. 20:11-15 - Cualquiera que no sea hallado en el libro de la vida será arrojado en el lago de fuego que es la muerte segunda.

La recompensa que recibimos en el juicio dependerá de como vivamos en la tierra.

Por lo tanto, queda claro que Jesús es una pieza fundamental en el esquema de Dios. Es la Misericordia y la Justicia de Dios. Es el que da la Vida. Es nuestro Salvador. Nuestro redentor. El que nos acompaña. No hay otro como Él. Por lo tanto, recordemos lo que dijo a los primeros discípulos y hagámoslo propio.

Mateo 28:16-20

¹⁶ Pero los once discípulos se fueron a Galilea, al monte donde Jesús les había ordenado.

¹⁷ Y cuando le vieron, le adoraron; pero algunos dudaban.

¹⁸ Y Jesús se acercó y les habló diciendo: Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra.

¹⁹ Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo;

²⁰ enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén.

Y recordar esto también.

Marcos 4:35-40

³⁵ Aquel día, cuando llegó la noche, les dijo: Pasemos al otro lado.

³⁶ Y despidiendo a la multitud, le tomaron como estaba, en la barca; y había también con él otras barcas.

³⁷ Pero se levantó una gran tempestad de viento, y echaba las olas en la barca, de tal manera que ya se anegaba.

³⁸ Y él estaba en la popa, durmiendo sobre un cabezal; y le despertaron, y le dijeron: Maestro, ¿no tienes cuidado que perecemos?

³⁹ Y levantándose, reprendió al viento, y dijo al mar: Calla, enmudece. Y cesó el viento, y se hizo grande bonanza.

⁴⁰ Y les dijo: ¿Por qué estáis así amedrentados? ¿Cómo no tenéis fe?

Orar, orar y orar. El escucha y nos protege.

Amen!!